

Sicherheitsinformationen für Metall- und Edelstahlgehäuse
Safety information for metal- and stainless steel enclosures

- **Erdung:** Stellen Sie sicher, dass der Schrank ordnungsgemäß geerdet ist, um elektrische Schläge und Störungen zu vermeiden.

***Earthing:** Ensure that the cabinet is properly earthed to prevent electric shocks and faults.*

- **Belüftung:** Achten Sie auf eine ausreichende Belüftung, sollten Sie elektrischen Komponenten im Gehäuse verbauen.

***Ventilation:** Ensure adequate ventilation if you are installing electrical components in the housing.*

- **Schutz vor Feuchtigkeit:** Vermeiden Sie die Installation in feuchten Umgebungen oder verwenden Sie wasserdichte Modelle, um Korrosion und Kurzschlüsse zu verhindern.

***Moisture protection:** Avoid installation in damp environments or use waterproof models to prevent corrosion and short circuits.*

- **Montage im freien:** Schützen Sie das Gehäuse bei der Montage im freien mit einer entsprechenden Überdachung.

***Outdoor installation:** When installing outdoors, protect the housing with an appropriate cover.*

- **Verwendung von Schutzkleidung:** Tragen Sie geeignete persönliche Schutzausrüstung (z.B. Handschuhe, Schutzbrille), wenn Sie das Gehäuse bearbeiten sollten.

***Use of protective clothing:** Wear suitable personal protective equipment (e.g. gloves, safety goggles) when working on the housing.*